71, pero disminuyó a 6.186.100 en 1976/77, resultante de una disminución del 6,7% al nivel en las escuelas primaria y secundaria. En cambio, la matrícula en los niveles de educación superiores ha continuado aumentando, y el total de 603.500 estudiantes en 1976/77 casi doblaba el número de estudiantes de 1966/67 que era de 310.500.

El número de profesores a tiempo completo aumentó de 249.000 en 1966/67 a 324.900 en 1976/77. El profesorado de los niveles primario y secundario llegó a su máximo nivel en 1972/73, al totalizar 268.300 maestros; en 1976/77 el número había disminui do a 274.700. Los profesores del nivel superior aumentaron de 23.000 a 50.200.

Entre los períodos 1965/66 y 175/76, los graduados de la escuela secundaria aumentaron de 134.200 a 264.600. Las instituciones no universitarias otorgaron 2,5 veces más diplomas en 1975/76 que en el período lectivo o escolar 1965/66.

Durante ese período, el número de títulos de licenciado y otros diplomas profesionales concedidos por las universidades aumen tó el 120% y las maestrias y doctorados a más del doble.

Los gansos de Canadá agracian nueva moneda de oro

Esta moneda de oro de 100 dólares, de 91,66 por ciento de oro y 8,34 por ciento de plata (22 quilates), será emitida en breve por la Real Casa de la Moneda Canadiense. Tendrá un diámetro de 27mm. y pesará 16,065 gramos.

El diseño ganador de la moneda sometido por Roger Savage de Liverpool, Nueva Escocia, muestra a doce gansos volando en formación y lleva la inscripción "Together in to the future - Ensemble vers l'avenir". (Juntos hacia el futuro). Los pájaros representan las diez provincias y los dos territorios. El artista obtuvo su inspiración al observar una formación de gansos que "habían dispuesto el tipo de su vuelo de tal manera que uno podía ayudar a otro a vencer los fuertes vientos. Juntos podrían sobrevivir", afirmó. El reverso de la moneda lleva el diseño creado por Arnold Machin en 1965.

Tributo al Papa Pablo VI

El 6 de agosto el Primer Ministro Trudeau hizo una declaración en se nal de duelo por la muerte del Papa Pablo VI:

El mundo cristiano ha perdido hoy un hombre de Dios ejemplar con la muerte de Su Santidad el Papa Pablo VI.

Hombres y mujeres de todas la regiones reconocieron en él a un líder moral sobresaliente que dirigió hábilmente la Iglesia Católica durante los trascendentales años que siguieron al histórico Concilio Vaticano II.

Aunque no tenía ambiciones de ser Papa, Pablo VI aceptó esa responsabilidad con generosidad y profundo sentido de compromiso.

Será recordado como el Pontífice que siempre buscó que la Iglesia desempeñara una parte muy importan te en la vida contemporánea.

Su muerte será llorada no solo por ciento de millones de católicos de todo el mundo, sino también por todos los hombres y mujeres que aprecian el valor de una sabia dirección moral en nuestro tiempo.

Noticias breves

. El número de matrimonios celebrados durante 1976 ascendió a 193.343, lo que representa una disminución de 2,2% en comparación con el año precedente. La tasa por 1.000 de población declinó del 8,7 en 1975 al 8,4, es decir el 3,4%. Todas las provincias, excepto la Isla de Príncipe Eduardo y Quebec, registraron una disminución en los promedios: La Isla del Príncipe Eduardo es la única provincia que registró una aumento en 1976, mientras que Quebec registró una tasa igual que la del año anterior. La disminución más acentuada se registró en Manitoba.

. Durante las próximas elecciones federales se introducirá un sistema especial de